Michelini, Moisés

y las Cebollas

EXCLUSIVO:

Pablo V I DENUNCIA!

Lapidada la Oligarquía Financiera Internacional.- (Pág. 3)



EL FEDERAL

. Ver página 3

POR UNA PATRIA LIBRE

N.o 14. Director: Luis Ignacio Cibils. - 18 de Julio esq. Bulevar Artigas. - \$ 2 c/e.



Judíos Ladrones

Mvdeo, 29/7/67.—Sr. Director: Le envío un impreso de la Comunidad Israelita del Uruguay, en el que, como se ve, reza textualmente: «La Comunidad Israelita del Uruguay hace un llamado a todos sus socios en relación a la resolución del Consejo General del 13 de enero ppdo. por la cual se aumenta la cuota social»

Luego de citar algunos de los fines perseguidos con la recaudación, leemos: «Aparte de las enumeradas, la Comunidad activa en los siguientes terrenos: «...colaboración con el Estado de Israel, actividades para las cuales se requiere un esfuerzo financiero que el socio conoce bien». Firman esta indignante conminatoria DE COBRO DE IMPUESTOS: Jaime Balter (Pte); Alter Holzman (Srio. Gral.) y Santiago Eisenberg (Tesorero).

¿Habrá que pensar mucho para saber la causa de los infortunios económicos del Uruguay? Preguntarlo es contestario. Por Dios y por la Patria.

Camarada Karl Wolff

Editorial

CONTRABANDO IDEOLOGICO

Nítida limitación viene impuesta al pensamiento por su formulación verbal. Diversos contenidos un mismo término puede sugerir. Pero ello no justifica confusión en quienes estamos obligados a un mínimo rigorismo conceptual en torno de expresiones básicas de nuestro acervo doctrinal.

Viene al caso ante el intento de prostituir la voz NACIO-NALISMO, haciéndola receptáculo de la vieja mercancía marxista.

La estafa doctrinal halla incentivo en la guerra de Pales tina, en que China Roja asume no—requerida defensa de los árabes, condenando verbalmente a los burocratizados "revisionistas soviéticos".

Basta sin embargo somera observación para entender que esa postura dialéctica del comunismo internacional no brinda terreno común alguno al auténtico Nacionalismo, que no es anti-israelí ni anti-sionista, sino antijudio, por insobornables razones teológicas—la mancha del deicidio que no es para un día— e históricas, ya que el sionismo no es sino la vanguardia política del talmudismo judío.

A ese certero criterio para el esclarecimiento de la maniobra se alía el principio lógico de incompatibilidad de contrarios. ¡Tan sólo años de liberalismo masónico han podido enturbiar a tal grado las facultades intelectivas de las masas como para que tan burdos artilugios prosperen!

Es que si en otros rumbos puede el Nacionalismo enraizarse en diversa metafísica, en Hispanoamérica es esencialmente cristiano católico. Y como confiesa José Llanusa, Ministro de Educación del Judío Fidel Castro: "Hay un conflicto entre el cristianismo y el comunismo. Un hombre no puede pertenecer a ambos" (noviembre 1965).-

Suculentas divisas de Pekín y la Habana orquestarán a no dudar un puñado de fantoches. A la par que darán pretextos a los celosos cusodios de la paz pública para "contaminarnos" -todos "nacionalistas" - toda vez que estalle un "caso tupamaros".

Alertamos enérgicamente a nuestoos camaradas: no hay otro Nacionalismo que el católico tradicional, antijudio, fanáticamente criollo e impregnado del sentido heroico y militar de la vida. La abominable bandera rabínica del marxismo no puede ser embrazada por los soldados de Occidente. El que a ese juego se preste no pasa de excerable TRAIDOR a nuestra Causa. CRUZADA PATRIOTICA

REVOLUCIONARIA

Fernand Bos h
Jefe Nacional.

LI PAGINA FEDERAL

Comenzamos en esta edición la publicación de información sobre la Patria Grands Hispanoamericana, dividida por la Masonería y que compete a la Revolución Nacional restaurar. (Página 2)

GANGRENA

La Masonería corroe al Ejército, ligando a los militares por indisolu ble juramento de ciega obediencia a poderes extranjeros desconocidos y antinacionales.

¿Conocen los Jeles de Unidades, Inspectores Generales, Ministro de Defensa, Presidente de la República, el art. 77 inciso 4º de la Constitución?: «...los militares en actividad, cualquiera sea su grado, y los funcionarios policiales de cualquier categoría, deberán abstenerse, bajo pena de destitución e inhabilitación de dos a diez años para ocupar cualquier empleo público, de formar parte de comisiones o clubes políticos, de suscribir manifiestos de Par tido, autorizar el uso de su nombre y, en general, ejecutar cualquier o tro acto público o privado de carácter político, salvo el voto».

Como no admitimos tamaña ignorancia, ri presumimos cobardía o complicidad en nadie, debemos creer que los jerarcas de marras ignoran que la Secta Infame se ocupa de algo más que de juegos florales, escarceos filosóficos y ceremonias estúpidas: ES UNA ORGANIZACION ESENCIALMENTE POLITICA.

Liberales tan conspicuos como los altos jefes de las FFAA no necesi tarán más excitación para HACER CUMPLIR EL DERECHO VIGEN-

PAGINA FEDERAT

Parecería redundancia pero debemos remarcarlo, ya que tan profunda es la confusión. EL FEDERAL comienza desde este número, respondiendo a su nombre, a dar notas de todas las provincias de la vieja y gloriosa Patria Gran. de De la Patria que sigue en pie en el corazón de los criollos, unidos para la eternidad en la viva fusión de la Sangre, la Religión y la Cultura. Al interesante contenido de esta página agregamos la contribución de Francisco Berra, escritor, poeta y combatiente que desde la Córdoba Central nos hace llegar (pág 4) un trabajo esclarecedor acerca de la libertad de prensa. Seguiremos amp'ianto en adelante esta presencia de todos los Estados que, a través de sus actuales generaciones demostrará que seguimos siendo Las indomables PROVIN-CIAS UNIDAS DEL SUR.

WALTER BEVERAGGI ALLENDE, ECONOMISTA Y MAESTRO, DESCARNA LA REALIDAD Y SEÑALA IMPLACABLE A LOS GANGSTERS INTERNACIONALES. 9 de Agosto de 1967. Ateneo de Montevideo

Río de la Plata-Cautiverio Económico, Frustración y Desastre

Nacionalismo

Este vocablo, que despierta la antipatía instintiva de quienes lo consideran aplicable a una exaltación irrazonada del sentimiento patriótico que degenera en xenofobia, ha sido adoptado por nosotros como insustituible para expresar un cierto orden de relaciones jurídicas. El nacionalismo persigue el bien de la pación, de la colectividad orga nizada; considera que existe una subordinación necesaria de los intereses individuales al interés de dicha colectividad, y de los derechos indivíduales al derecho del Estado... Los movimientos nacionalistas actuales se manifiestan en todos los países como una restauración de los principios políticos tradicionales, de la idea clásica de gobierno, en oposición a los errores del doctrinarismo democrático, cuyas consecuen cias desastrosas denuncia. Frente a los mitos disolventes de los dema gogos erige las verdades fundementales que son la vida y la grandeza de las naciones: ORDEN, AUTORIDAD y JERARQUIA.

El nacionalismo es la defensa de los intereses de la Patria. Recal co eso: defensa de los intereses políticos, económicos, sociales y espirituales Cuando hay defensa quiere decir que es necesaria, que hay ataque, que esos intereses peligran. Hoy vivimos una etapa de nuestra historia que se caracteriza por el casi total olvido de esta defensa... El nacionalismo es, específicamente, una actitud de la ciudadanía. No es una actitud de grupos tradicionales, derechistas o católicos, sino de a ciudadanía como tal.

RODOLFO IRAZUSTA

O ZARPAZO

de metros cúbicos del mineral.

brasileño en desmedro de los países ibéricos, con quienes no podrá ha blar en términos de auténtica hermandad hasta haber reglado sus desafueros, que le crean problemas de límites con todos sus vecinos.

Bajo dirección y financiación de los consorcios judaicos, Brasil cons truye una carretera desde San Pablo en dirección a Corumbá, así co mo la vía férrea encaminada a Santa Cruz de la Sierra.

nuestros recursos básicos, el predo- Revolución Nacional.

Consecuente con secular afán ex minio brasilero favorecido por la pansionista, patrocinado hoy por el inercia de Onganía - dejaría al arimperialismo hebreo m al llamado bitrio norteño el sumivistro de agua yanqui, Brasil apunta la mira ha y energía de toda la Cuenca del Placia el mayor yac miento férreo del ta, creando problemas sociales en la mundo: el de Mutún, en Bolivia, vasta siderurgia argentina (San Nicolosal depósito de 50 mil millones colás) creada con miras a la explo tación de Mutún. Finalmente, el De-La canalización de la exportación partamento de Estado tramita el del producto por el norte, vía Ama- derrocamiento de Barrientos y su zonas, significaría un nuevo avance sucesión por un militar «civilista» (entreguista) que tolere una nueva mutilación de intensidad similar a la ya sufrida por Bolivia; perdidosa del inmenso territorio de Acre.

Fundado en el absurdo del Tra tado de Tordesillas, que cede a Portugal la fuente de los ríos vertebrales, y en la conjugación de los in tereses del imperialismo hebreo de Wall Street con el expansionismo de Itamaratí, las provincias platen ses afrontan áspero problema de su pervivencia, para el que no se en Además de una nueva sangría en trevé otra solución que Unidad y

tes, divierten a las generaciones jó pendencia. venes de ambas bandas.

El 9 de agosto de 1967, día en que Walter Beveraggi Allende, co- neración militar, eclesiástica y civil lumna viva de la Patria en Marcha, que envuelve a todas las capas de desde el Ateneo de Montevideo de mostró cuál es el drama actual que yendo de paso las abtrusas teorías asuela a las Provincias Unidas ante el nuevo atraco que le imponen las bandas rapaces del capitalismo fi nanciero internacional, por cuenta de los imperialismos dominantes, vendedores de falsas ideologías seudoreivindicadoras de los intereses populares, señala un hito vital en la tarea de descubrirlas y señalarias a la atención de las víctimas, hasta que sean arrasadas por el fuego jus ticiero de la Revolución Nacional.

No nos ocuparemos de los demoledores argumentos técnicos con que fue probada la sangría salvaje a que estamos sometidos, por un eco- xima con indomable resolución, de nomista que aplica el principio de que ela Economia es la ciencia del amor a la Patrias y lo sostiene desde la alta cátedra de la Universidad todas las energias y las riquezas de de Buenos Aires, convertida en tri- los pueblos de la Cuenca Platense. buna de reclamo y combate de una E-a ha sido la tarea de Walter Ba Juventud que cumplirá el mandate veraggi Allende. primigenio del Fundador, de atar los caballos en la pirámide de la Plaza de las Victorias para afirmar este lado, a fin de servir el interés triunfo de Artigas sobre la crápula desde El. FEDERAL a todos los

EL FEDERAL señala lo que sig- iniciales de hacer la Patria. nifica naber pronunciado una para bra básica en la tarea de la Restau ración desde el Ateneo, donde por tantos años sólo se escucharon las voces del consentimiento y la adu lación a los sectores que intelectualmente envenenaron el alma de va rias generaciones con la arquitectura mentirosa del edificio ya en ruinas del sistema liberal, h jo de un plan ambicioso de dominación mundial.

esclarecedora un hecho histórico. Los delincuentes internacionales, los a pátridas que dominan estados y los gobiernan desde que dictan su Ley a casi todos los pueblos de la Tie- ciones. rra, con la complicidad de los cipa-

Que la vida del río formado por yos nativos que recogen las migajas el Paraná y el Uruguay es una has del festín, están chocando aquí con ta la descarga en el mar del Sur na. la resistencia invencibie de las reservas humanas y espirituales de die lo niega, a pesar de los divisores nuestra conformación moral, históartificiales del unitarismo decrépito rica, nuestra fe católica, nuestra conque hoy, como payasos trashuman- cepción de la Justicia y de la Inde-

Por ello crece amenazante el torrente revolucionario que se apoya en la conciencia lúcida de una gela población en forma total, destrudel materialismo, del marxismo y sus corrientes laterales.

La denuncia y probada demostración de quiénes son los que manejan los titeres repulsivos de la conjura, sirvió para que nuestras constantes afirmaciones acerca de su presencia y carácter en este lado del Piata se vieran confirmadas.

Después de ésto, nadie que tenga la mente clara, dejará de tomar posición, si su conciencia patriótica no está envenenada por las campañas disociadoras o atada al interés corruptor de estas bandas.

Contribución patriótica de sentido patricio y justiciero. Convocatoria para la tucha decisiva que se aproparte de todo nuestro acervo nacio. nat vital Razonada demostración de hasta donde han llegado en su audacia los delincuentes que succionan

R coger la enseñanza para ofrecer la posibilidad de una conjugación cierta de voluntades y energias en la soberania de los pueblos y el común, es el llamado que hacemos unitaria, traidora en el nacimiento hombres de buena voluntad que dey repulsiva en presente opresor y seen recog-r la bandera histórica que enarboló Artigas en las tareas

> Un ón en la Justicia, el Derecho, el Deber, para asegurar la Independencia y la autént:ca Libertad espiritual del hombre americano, afincado en su Fe religiosa, su tradición jerárquica y su cultura, que se permite desafiar victoriosamente esta hora decisiva en la humanidad.

Para que desaparezca para la eter. Será en el devenir esta palabra nidad esta lacra pestilente del liberalismo y su obligada secuencia, el materialismo marxista, opresor tiránico de pueblos y destructor de na-

INDIGNANTE

De acuerdo al diario AL SAU-RA de Damasco, se ha probado la intervención de Norteamérica al lado de los judíos en la guerra relámpago de Palestina, como también que fue un gene- que tuvieron papel descollante ral norteamericano, de nombre militantes de CRUZADA y aho-Hobler quien proyectó la campaña de Palestina y que Dayan fue simple ejecutor de la misma..

Y de acuerdo a AFP y al libro que se publicó en Israel sobre la campaña del Sinaí, Eban, je al camarada Dr. EDUARDO Ministro de Relaciones Exteriores de Israel conversó con el Presidente Johnson días antes del 5 de junio v se le prometió forzar la entrada del canal de Tirán por medio de la VI Flota Americana.

Vienen resultando apasionangrama, esclareciéndose primero «colonialista». el problema judio, labor en la ra nuestra Historia, labor conde nuestra linea.

No debe escatimarse homenamostrar su simpatía por el ultra - nacionalismo en que todos militamos, abriéndonos las puer tas de su audición.

andrananananananananananana Colaborando con el General

Moisés y las Cebollas Michelini,

Nadie dirá que no hemos querido colaborar con el Gobierno del Gral. GESTIDO. Hemos sido duros, si, al decir que no creemos que, con quienes le rodean, pueda realizar una efectivo tarea de Gobierno. Recordamos sus palabras cuando Consejero Nacional de Gobierno: "Habrá que raspar hasta el hueso". También habló de "amputar". Nuestra incredulidad radica en que no creemos que le permitan empuñar el bisturí. Cierta vez dijimos: «Gracias a Dios ya todo está podrido». Pensábamos que de esa podredumbre surgiría la reacción que permitiera una suprema cirugía.

El Gral. Gestido no habrá olvidado el capítulo de las "Cajas Negras". También recordará lo de CUOPAR. Nosotros, viendo mover un dedo acusador al actual Ministro Michelini en su presentación televisada, en oportunidad de recordar que en otras países por el delito de especular con las necesidades del pueblo se aplicaba hasta la pena de muerte, recordamos que la voz de la calle lo vinculó oportunamente a las "Cajas Negras" y también a CUOPAR donde un hermano suyo actuaba de corredor de cambios.

Ahora el Ministro está implicado -como dueño de diario - en el canallesco conflicto de la prensa, maniobra patronal que pretende chantajear al Gobierno para arrancarle prebendas inadmisibles. Pero hay más: mueve el dedo acusador y hace espectáculo circense en la televisión pidiendo severo castigo para los especuladores. De los políticos creemos cualquier cosa, dado que han agotado toda la gama del mentir. Y bien: se nos dice que un integrante de la "raza elegida", esa que prácticamente gobierna el Uruguay, tiene millares de cajones de cebolla comprada a cuatro pesos el kilo y vendida a treinta y cinco en las cámaras del Frigorífico Modelo, cebolla que se vende enfrente, en el Mercado del mismo nombre.

Eso sería normal en un judío. Pero lo que no hallamos tan normal es que el "comerciante" de marras, cuyas iniciales se ían MOISES ZKCHU-SOUNIN —"M.Z." en los cajones de cebollas — está acusado de ser socio en el "negocio" con el Ministro Michelini.

Como suponemos que debe tratarse de una canallesca calumnia le pasamos el dato al Ministro. Nada le costará intervenir para hacer luz en el asunto y evitar que su nombre se vincule a la cebolla como se le vinculó -quizá injustamente- con las "Cajas Negras" y con las tremendas estafas de la famosa firma CUOPAR.

Parecería que la cebolla ha resultado de antiguo indigesta a políticos y colaterales. Ya un contrabando de la misma costó, -se dice- la carrera a un Coronel vinculado a las huestes del "legendario" Luis Bıtlle. Tal vez sea por esto que un pueblo miserable y castrado le ha levantado un monumento -simbólicamente parecido a un par de cuernos - en Larrañaga

centes y ajenos a tales planes si mos bancos. niestros, sino contra las camarillas fiada a esclarecidos especialistas verdadero desastre, y con ellos a de 30/III/67. El delegado de EEUU toda nuestra Civilización.

del Papa.

respondan con amor al llamamiento politicas, nuevas reglas morales...» de sus hermanos».

Lamentablemente la respuesta ya tamos a la ley mosaica. la conocemos: «Alianza para el Progreso». Préstamos a corto plazo. Y consejos - verdaderas intromisiones en nuestra vida nacional— de los personeros de la judería del Depar tamento de Estado Americano.

Frente a todo esto nesotros contestamos con las justas palabras del Ilmo. Vicario de Cristo: «La regla del libre cambio no puede seguir ri giendo ella sola las relaciones internacionales. Sus ventajas son cierta mente evidentes cuando las partes no se encuentran en condiciones demasiado desiguales de potencia a potencia... Pero ya no es lo mismo cuando son demasiado designales de país a país y los precios que se forman «libremente» en el mercado pueden llevar consigo resultados no equitativos. Es por consiguiente el principio fundamental del LIBERALISMO, como regla de los intercambios comerciales el que está aqui en litigio ... »

Sería indiguo de nuestra altivez de Hispanoamericanos aceptar las consignas colonialistas. No pedimos préstamos ni alianzas económicas de clase alguna. No aceptamos conse jos enajenantes de nuestra nacionalidad. Que se nos pague por nuestras materias primas precios justos. Que no se siga deteriorando el intercam bio vendién onos los productos manufacturados a precios cada vez más

La última Encíclica Papal-«Pro exorbitantes JUSTICIA INTERNAgreso de los Pueblos» - es un ver- CIONAL es lo que exigimos. Basta dadero grito de angustia lanzado ya de «Conferencias Cumbres». Los por el Santo Padre contra las na gobernantes, que no hace mucho ciones que solapadamente pretenden fueron a golpear las puertas de la tes las secuencias de este pro- seguir desarrollando una política Super banca sionista - es necesario que el pueblo oriental lo sepa para Vibrante admonición no contra marcarlos a fuego -- son AGENTES los pueblos de esas naciones, ino INCONDICIONALES de esos mis-

Casi es de no creerlo, de no estar que ocultamente los conducen a un decumentado por la agencia ANSA ante la OEA y a la vez Asesor Po-No es mera coincidencia que ha lítico del Presidente Johnson, Soya sido justamente Wall Street, don- lomon Moisés Linowitz -- otro consde se adora al becerro de oro, que picuo canglosajón. - profirió estas REISCH SINTAS, director del haya criticado, a través de la pren- ominosas palabras en vísperas de programa, que no vacila en de- sa hebrea en lengua anglosajona, la Conferencia de Punta del Este: en la forma más aviesa las palabras «Como nació i estamos dispuestos a dar mucho para ayudar a revitali-«Los pueblos hambrientos interpe zar a América Latina, pero pedimos lan hoy con acento dramático a los mucho más de los latinoamericanos». pueblos opulentos, dice Su Santidad. «Les pedimos que cambien su sis-«La Iglesia sufre ante esta crisis de tema de vida, que olviden su pasaaugustia y llama a todos para que do, que adopten nuevas costumbres

En una palabra: que nos convir-

Hispanoamérica tiene un pasado viril, una tradición heroica, una Religión y una moral vigorosas, y una raza que le ha de responder para construir un futuro de grandeza. Los aplastaremos.

A las autoridades, que han ordenado investigación sobre «El Federal, les pedimos opinión sobre los dichos del pekinés Jo sé Díaz, delegado del Partido Socialista en la OLAS: «Estrategia encaminada a la toma del poder, para lo cual hay una única vía: la lucha armada». "Tacticamente sostendremos que en el Uruguay hay que seguir practicando otras formas de lucha, sin descuidar la pre paración organizativa y meto dológica para la conquista del poder".

Con sincero ánimo patrióti co nos ofrecemos al gobierno para acabar con estos vendepatria y los pasquines que, co mo «El Sol», son celestinas de la Revolución judeomarxista.

No nos hacemos ilusiones: la violencia nacionalista es la única que conduce a la cárcel: sic pro ratione masonica voluntas...

A. M. D. E. T.

Pagando favores electorales, el is- del partido soviético. en AMDET.

al comunista Severino Alonso.

Este mozo fue conductor de la Empresa CUMOSA (Compañía de Micros de Las Piedras). Agitador profesional al servicio del partido extranjero, fundió a CUMOSA, reduciéndola a un montón de hierros viejos. Se movilizaron entonces los «comités de base» (nidos bolches) para que el Estado empleara a los cesantes, y el Intendente de entonces, Agr. Barbato, los mechó en AMDET.

Como buen mandadero de Moscú, continuó Alonso su función de agitador y saboteador, hasta convertir a AMDET en pilas de chatarra co mo las de CUMOSA. En tal cometido fue auxiliado eficientemente por Héctor Bentancourt y otros prohombres del partido extranjero.

Llegado a la Intendencia de Mon tevideo el judio Segovia intervino AMDET, integrando la misión con un miembro del sindicato bolchevique: el «Canario» Alonso, en nombre

dato ... pasaron el

En AMDET, desde el casamiento del Segovismo con el Comunismo, los trabajadores cobran con 15 días de retraso

Cosa que no permitían a los directorios blancos y colorados: los bolches hacían paros los días 9 de cada mes durante todo el año.

obrero»: el camarada Alonso, como Interventor.

va, por su política entreguista.

En estas asambleas el camarada fue severamente censurado por estar al servicio del Intendente Segovia, de las patronales y del Partido Comunista.

conseja a los trabajadores «piratear» todo el mundo. en la calle, atentando contra los obreros del mismo gremio (CUTCSA y COPSA).

Esta es la «fraternidad» y «solidaridad de clase, con que tanto alha raquean los colonos mentales.

La Revolución Nacional expulsa rá de la Administración Pública a ¡Voz sin mordaza de una Contodos los bolches y sus adulones.

ra, hoy colabora con «su política» TOTAL del ente. Pero eso sí: E- tural. LLOS NO TRABAJAN: «fiscalizan»; Este partido orientalicida tiene «controlan»; «gestionan», etc., mien como delegado sindical interventor tras obligan a los trabajadores nocomunistas a cumplir horas extra (caso línea 4 a Pando).

> pone en peligro la seguridad nacio nal. El camino: la «REPRESENTA-CION ANTI-OBRERA», en la dirección de los servicios públicos, con elementos como los citados, dirigi TURAL DE USO, DE ORIGEN dos y sirvientes del imperialismo judeo marxista con sede en Moscú, Pekin o La Habana. Buen «liberal», ignoramos por qué Segovia «defrau da el veredicto de las urnas», asignando a los rojos una representa ción que las idolatradas urnas no les concedieron, «ERROR» del Intendente que puede ser fatal. ALER TAMOS DEL PELIGRO QUE CO RRE NUESTRA QUERIDA PA TRIA: Las ambiciones politiqueras de un puñado de enanos mentales, especuladores, agiotistas, demagogos, judios explotadores del sudor del trabajador; la indiferencia de los políticos corrompidos, falsos «patrio tas» que sólo piensan en los votos de 1971 con la caja registradora por delante, conducen a la quiebra de la SOBERANIA NACIONAL.

Kefresque su memoria el General

Los bolches de Checoslovaquia em Trabajadores y del Pueblos. Se infiltraron así en la dirección de las empresas públicas. Cuando les convino, paralizaron todo el país, lo grando la renuncia del gobierno SIN Pero ahora tienen un «defensor DISPARAR UN SOLO TIRO. ¡Recuerdan? En Cuba, los actuales jerarcas fueron «colaboradores» de Fula las asambleas de Inspectivos y ciguar la lucha gremial los llamó a Administrativos de miedo a la bia. «cooperar». Ese fue su principal cri men contra Cuba: le enjabonaron el piso y vino el golpe de gracia que todos conocemos: la opresión crimi-

> General Gestido: ¡No estará erran do la picada?

Madrugador

Lea y Difunda Federal"

ciencia sin Tarifa!

raelita Glauco Segovia hoy juega Esta «gauchada» de Segovia per tad de prenso» no es más que una abe do de faturo y totalidad. con el comunismo. Saboteador otro- mite a los comunistas el CONTROL rración inorgánica dentro del orden na-

> sistemas materialistas de conte- ella. nido ateo, se concibe a la LI-BERTAD como un bien que mente esclavo cuando ha perdi-El juego politiquero del batli smo hombre, ignorando que el hom- no la libertad, sino su condición bre es libre por la obra de Dios de HOMBRE. y que goza de libertad desde el momento mismo en que-nace.

> > La libertad es un BIEN NA-DIVINO Y DE CARACTER PERMANENTE. Nadie está obligado, ni puede serlo, a actuar en contra de esa libertad. Lo que pasa es que muchas veces, para justificar ese regalo de Dios, hace falta llegar a los supremos sacrificios, a los supremos renunciamientos y a los supremos heroismos.

Un gobierno no puede proporcionarle al hombre algo que ya tiene, porque ha nacido junto con él. Lo que sí puede es facilitarle los medios para que a través de la JUSTICIA pueda expresar dignamente en la vida su cualidad de HOMBRE.

Dicho de una manera más clara y posiblemente más dolorosa: cuando un hombre o un grupo - cualquiera sea su característica- reclama a voces LIBER-TAD, es que está enunciando públicamente su condición de copezaron por formar un «Congreso de barde, porque ninguna norma moral o ética le prohibe, en homenaje a eşa libertad que ya de morir por ella.

mas inquietudes del amor.

Que haga que la risa o el llanlos actos normales de un orga-

Aunque cause espanto a las mentali- nismo vivo, conciente de su oridades liberales, la tan mentoda eliber- gen sobrenatural y de su senti-

Se puede ser feliz en la tristeza o en la alegría, como se es Lo que ocurre es que en los libre en la esclavitud o fuera de

Sólo un hombre es definitivapue le ser proporcionado por el do ese SI interior que le quita,

> Ahora bien, como lo que es válido para el hombre es también válido para las masas, podemos concebir, haciendo una abstracción mental, una LIBER-TAD SOCIAL y una FELICI-DAD SOCIAL. Pero serán de la misma naturaleza que las individuales y no estarán sujetas al accionar formal de un gobierno, sino a NORMAS interiores de ordenamiento de sus VALORES.

> Si el gobierno cumple con la misión superior de ser, en cier ta manera, la CONCIENCIA DEL PUEBLO, la libertad, cualquiera sea su forma (de prensa, de trabajo, de empresa, etc.) se convertirá en un extravío más, si no está determinada por un ordenamiento de esos VALORES internos, que se traduzca en beneficio del BIEN COMUN, en NORMAS que lo expresen objetivamente.

> Por eso la LIBERTAD DE PRENSA es tan antinatural e inorgánica; como es natural, or gánica y funcional una LEY DE PRENSA (norma) por elementales razones de BIEN COMUN y de ORDEN MORAL.

Esto no quiere decir que esa tiene, asumir la postura heroica LEY sea el remedio milagroso para salvar la NACION, pues Es lo mismo que pensar que así como el hombre puede ordeun gobierno puede proporcionar nar sus valores -inteligente o le al hombre FELICIDAD. A lo intuitivamente- en una relación sumo podrá proporcionarle los de totalidad y de futuro, si el Este camarada ya ni concurrre gencio Batista, quien creyendo apa- medios para contribuir a que lo- gobierno no lo hace respetando gre una sana alegría, pues la fe- esa misma relación, dicha LEY licidad es elgo tan intimo y com- -al carecer éste de la aptitud puesto de elementos tan abs- necesaria para crear las Unidatractos, que es más bien un con- des Fundamentales, lógicas, psitenido de conciencia que sigue cológicas, formales y de coordinal que soporta el hermano país, a un movimiento de adentro ha- nación que requiere la funciocargo del judío oprobioso Castro cia afuera. Uno es feliz, no por nalidad de todo organismo-- se Ruz, colono mental, que toma el po- la acción de nadie, sino porque convertirá, aún dando por sender apoyado por Wall Street y el ha sabido ordenar sus VALO- tado que le inspira una inten-La Sociedad Alonso-Golliardi a canallesco coro de los diberales de RES, de una manera tal, que ción de BIEN COMUN y no soeste ordenamiento le proporcio· lamente un problema mezquino ne un equilibrio interior capaz de subsistencia, en algo inorgáde traducirse en una vida NOR- nico más, que en lugar de con-MAL que le permita ejercitar tribuir a la UNIDAD NACIO-NATURALMENTE las supre NAL, ayudará eficazmente para su disolución.

La LEY DE PRENSA es necesato no sean un producto del sen- ria. Tante, que se pronuncian consualismo o de la angustia, sino presentativos de lo antinacional.

FRANCISCO BERRA